

## Sébastien Forget Major

BDC



Sébastien Forget Major is a seasoned professional with over 15 years of expertise in facilities and project management at BDC.

In his role as Manager, Facilities Management, he leads key initiatives for the return to office. As an architect with in-depth knowledge of real estate and proficiency in workplace strategy, Sébastien offers valuable insights on the integration of technology solutions and real estate portfolio planning.

Sébastien Forget Major est un professionnel chevronné avec plus de 15 ans d'expertise en gestion des établissements et de projets chez BDC.

Dans son rôle de Chef, Gestion des établissements, il dirige des initiatives clés pour le retour au bureau. Architecte avec une connaissance approfondie de l'immobilier et une maîtrise de la planification stratégique des lieux de travail, Sébastien offre des perspectives précieuses sur l'intégration des solutions technologiques et la planification du portefeuille immobilier.